



鬼塚小学校

2024年 2月 2日

道徳だより NO.11

文責：道徳教育推進教師 岡本



ハグハグ大作戦



1月に全校共通の宿題として取り組んだ「ハグハグ大作戦」。ご協力、ありがとうございました。お子さんとのいい一週間になったでしょうか？(*^^*)

子どもたちと お家の方の感想を紹介します。

【子どもたちの感想】

- いろいろな人にだきしめてもらいました。とってもうれしかったです。(1年)
- じぶんのこころと しんぞうが、うれしくなりました。(1年)
- なんだかハグをして、気分がよかったです。(2年)
- ハグをしたらみんな心があたたまって、みんないい気もちになる。(2年)
- 自分がうれしいより、自分とみんながうれしくてよかった。(3年)
- みんなとハグをして、みんながえがおになってよかったです。(3年)
- ハグをして、いい気持ちになった。(4年)
- お母さん以外あまりできなかったけど、ほかの日にはされています。(4年)
- 最近、自分の部屋にずっといて、一人だったけど、こういう機会があるのもいいなと思いました。(5年)
- ふだんしないことができて、家族との仲がもっと良くなりました。これからも続けていきたいです。(5年)
- 毎日、ママとハグハグ大作戦ができたのでよかったです。できたら毎日したいなと思いました。(6年)
- これからも家族との時間を作っていきたいです。(6年)

【お家の方のご感想】

- 私とは毎日ハグしていますが、なかなか兄や祖父とはしないので、恥ずかしい気持ちと嬉しい気持ちでニコニコしていました。見ている私も微笑ましい気持ちでした。
- 弟ができ、すっかりお兄ちゃんになったなと思う反面、まだまだ7歳だなと思うことも多々あります。1、2秒ギュっとするのではなく、ギューっとして、私も本人も気持ちが温まった気がしました。日々の忙しさに忘れてしまいそうになるスキンシップの大切さ、今しかできないなと改めてかんじることができました。
- 大好きだよ、大切だよという気持ちがお互いに伝えられる一番の行為だと思います。心温まる時間です。これからも続けていきます。
- 久しぶりに抱きしめたら、以前より身体が大きくなっている事にびっくりしました。成長してるなあとしみじみ感じました。
- まだまだ嬉しそうにハグしてました。家族のスキンシップって本当に大事ですが、いつも怒ってばかりで中々ハグすることがなかったけど、こういったハグハグ大作戦があるといいですね。
- こういう機会じゃないとハグしない歳になってきたんだなと思います。寂しくもあるけど成長でもあるんだろうなと…たまにまたする機会があればいいな。先生もありがとうございました。いい思い出になったと思います。
- 家族とのスキンシップがとれる良い取り組みだと思います。来年も一緒に取り組みたいです。